



16. November 2013 **Kegelausflug zum Karlsruher Zoo und zur Privatbrauerei Kühler Krug**

Am Samstag war es wieder so weit. Um 13:00 Uhr trafen sich die Kegler /innen mit Gästen zum alljährlichen Kegelausflug. Der erste Punkt der angefahren wurde, war der Karlsruher- Zoo in dem man eine fachkundige Führung über die verschiedenen Tierarten und deren Lebensraum erfuhr. Nach einer Kaffeepause fuhr die Teilnehmer mit dem Bus zum „Kühlen Krug“. Mit einer Brauereibesichtigung und einem reichhaltigem Buffet wurde der gemütliche Teil des Abends eingeleitet. Für stimmungsvolle aber auch unterhaltsame Musik sorgte ein engagierter Alleinunterhalter.

Die mit Spannung erwartete Siegerehrung der Kegelsaison 2013 ergab folgende Platzierungen.

Erster Sieger des erstmals ausgespielten Kegelwanderpokal wurde bei den Frauen Martina Krieg und bei den Herren Arnold Krieg

Zweiter Sieger wurde bei den Frauen Sabine Hils und bei den Männern Peter Schaible

Dritter Sieger wurde bei den Frauen Angela Hürst und bei den Männern Harald Hils.

Für die Organisation war Annett Schaible verantwortlich.
Dafür im Namen des NaturFreundeverein ein herzliches Danke schön.





Am Eingang wurden wir von Fr. Bachmann als Biologin empfangen.
Das Thema der Führung waren Raubtiere.



Zu den Raubtieren gehören nicht nur die Löwen und Tiger, auch der Eisbär, die Robben, Erdmännchen und Luchs.





Ein paar spezielle „Raubtiere“ warteten bereits auf die Fütterung.





Nach der Zooführung ging es zum „Kühlen Krug“. Doch bevor das Büffet serviert wurde, konnte wer möchte noch an einer Brauereiführung teilnehmen.



Die jüngsten Teilnehmer, genossen derweil schon mal Ihre Cola.





Mit Akkordeon und Keyboard sorgte Hr. Schmid für eine ausgelassene Stimmung. Da wurde geschunkelt, die Hände noch oben gereckt und der Ententanz durfte auch nicht fehlen. Für die älteren unter uns war dies Ihre Gymnastikstunde.

